

● Los restos de **Eulalio José Negrín**, uno de los dirigentes del Diálogo que fue asesinado en Nueva Jersey en 1979, fueron sepultados en Cuba el mes pasado. Al parecer, Negrín había pedido que se le enterrara en Cuba si moría en el exilio, pero no se pudo hacer hasta este momento.

La lista de personas que acudieron a una ceremonia en La Habana en honor a Negrín incluye a **Rosendo Canto**, presidente de la Casa Cuba en Madrid; **Juan M. Rodríguez**, presidente del Comité de los 75; **Víctor Ochoa**, secretario general de la Alianza de Trabajadores de la Comunidad de Miami; y el reverendo **José Reyes**, miembro del Comité Coordinador de la Comunidad Cubana en el Exterior. *El Miami Herald 7-17-83-2*